



Lettre d'information

Décines, le 15 Janvier 2016

Objet : La société Auto Dépôt Lyonnais évolue.

Chers clients et chers partenaires,

Cela fait maintenant 3 ans que nous avons repris les activités de la société GATT pour pérenniser la présence à Lyon et sa région d'un vrai dépôt logistique dédié à la pièce automobile sous le sigle AUTO DEPOT LYONNAIS.

Le succès est au rendez-vous et nous vous remercions de votre contribution.

Afin de donner un nouvel élan que nous avons jugé nécessaire au vu de la conjoncture économique et des différentes consolidations auxquelles le marché régional et national fait face, nous avons décidé de céder l'entreprise à la société BOOSTER SAS dont le représentant est Monsieur Olivier BOUTET.

Nous partageons avec lui les valeurs essentielles du travail bien fait et du respect des engagements.

Ci-joint, la lettre d'introduction de la nouvelle direction.

Nous restons bien évidemment à l'écoute de la clientèle et présent sur le terrain pour nos partenaires équipementiers.

Dans l'attente de notre prochaine rencontre et cordialement,

La Gérance,

Joël CROUTTE